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体育·第二落点体育·第二落点

11 月 26 日，杭州一场万人级赛事 2016

杭州安利纽崔莱健康跑即将从黄龙体育中心

起跑。目前，报名正在火热进行中，通过钱江

晚报微信公众号“杭州动动帮”，大家就可以

一键报名，更可以参与健康跑杭州站独有的

“线上跑”，赢取定制奖牌。

同时，主办方今年推出“2016 杭州纽崔

莱健康跑-爱心跑团挑战赛”，该活动在团省

委联合浙江省青少年发展基金会共同打造的

互联网公益众筹平台“亲青筹”上推出半个

月，已经吸引463人参与。

上线半个月，463人参与
募集的公益款已超过四万

10 月 14 日，“2016 杭州纽崔莱健康跑-

爱心跑团挑战赛”在微信公益众筹平台“亲青

筹”上正式推出。活动通过公益运动挑战赛

的形式，吸引了几十个团队、463 人参与，截

至昨天，已经募集公益款项4.5万元。

把汗水换成爱心，此次活动由安利浙江

省分公司联合浙江省青少年发展基金会共同

发起。爱心挑战者通过个人或组团的方式，

在“亲青筹”微信众筹平台进行认捐，所募集

的善款用于捐建“希望工程快乐音乐教室”。

同时，安利公司进行1:1的爱心配捐，众筹金

额加配捐额达到2万元，就可以为浙江山区、

海岛等边远地区的学校，捐建一所“希望工程

快乐音乐教室”。

这次公益众筹注入了运动挑战的元素。

在为期五周的时间里，挑战团队可以通过跑

步、暴走等形式进行挑战。更可以在朋友圈

组建团队，一起完成挑战任务，奉献爱心。

平时从不运动的“懒人”
为公益变身运动代言人

463 名公益众筹参与者，这其中有普通

市民，也有热心公益的安利营销人员，每人都

有一个爱心故事。

在“亲青筹”微信公益众筹平台，沈永仙

已经发动176人参与，截止昨天，已筹金额超

过了一万元。

“以前我是极少运动的超级懒人，这次看

到‘亲青筹’上有嘉兴的小学需要捐建音乐教

室，作为嘉兴人，我觉得应该参与。”参与公益

众筹后，沈永仙主动担任起了“运动代言人”，

甚至组织大家周末去登山，“有一天我在朋友

圈发起两万步挑战，结果很多人一起参与奉

献爱心。”

石晓莉是一位热心公益的志愿者，曾经

为西部贫困地区学校捐建过学生营养厨房，

也参加过关爱外来务工子女、急淋白血病患

儿等志愿服务活动。这次参与活动，在她看

来既督促自己运动，又发动更多人支持公益。

徐力佳是一位运动潮人，身为三个孩子

的母亲却能轻松玩转钢管舞，这次他和老公

刘炜一起参与公益众筹 ：“身边很多小伙伴

都支持我们，离目标已经不远啦。”

除了赛前的公益众筹，11 月 26 日当天，

所有健康跑参与者还可以用装备包里的 15

元爱心消费券，购买义卖品，奉献爱心。

最重要的事情放在最后，健康跑线上报

名即将于 11 月 20 日结束，没报名的小伙伴

抓紧了哦。和上万人一起跑过杭州最美八公

里，一年仅此一次。

本报记者 李颖

安利健康跑将于11月26日起跑，今年增加了公益众筹、线上跑⋯⋯

爱心跑团挑战赛，邀你用汗水换爱心

在中超赛季结束，绿城确定降级之后，洪明甫也结束了他

在中国职业联赛的第一个赛季的执教工作，据记者从俱乐部

了解到，近日洪明甫即将回国。不过这人还没到韩国呢，已经

有韩国媒体对于他在绿城的执教生涯提出了质疑：“首次登陆

中超就遭遇挫折，执教生涯未来变得更加难测。”虽然当初和

球队签下了两年的合约，他自己对继续执教也表现出了积极

的态度，但是韩国媒体的质疑也引发了一个思考，在降入中甲

之后，绿城是不是应该继续用洪明甫？

中超主帅“韩流”盛行，唯有他首次登陆便遭遇“寒流”

洪明甫与绿城还能继续牵手么
本报记者 曹林波 本报通讯员 华姣

在绿城降级之后，许多人都在为绿城寻

找原因，其中有业内人士就指出：征战中超十

年，今年执教的洪明甫已经是杭州绿城队的

第十位主教练！换而言之，球队几乎是一年

换一个教练。

实际上，不止是在中超联赛10年十任主

教练，从1999年参加乙级联赛、到2001年征

战中甲联赛，直到今年，俱乐部 17 年历史中

已经有17位主教练！几乎是一年一任教练，

其中，吴金贵执教时间最长，前后共两年零 4

个月，而且当时他将绿城带进了亚冠联赛。

在那以后，只有冈田武史完整地履行完两年

合同(2012、2013 赛季)。除此之外，没有一

位教练能够执教满两年。

教练一年一变，球队的特点年年都有变

化，缺乏延续性，无论是球队还是球员都要

不断适应新的打法。这对于主要以年轻球

员为主的杭州绿城来说，并不是一个好现

象。

本赛季中超联赛主帅“韩流”盛行，而且

基本都是执教中下游球队，重庆力帆的张外

龙、长春亚泰的李章洙、延边朴泰夏都证明了

韩国教练的性价比和适应性。另外，洪明甫

曾经带领韩国国奥队获得了伦敦奥运会的第

三名，他很喜欢用年轻球员，也擅长使用年轻

球员的特点也符合绿城的发展方向。

此前球队的“问题人物”陈中流在洪明甫

的执教下“浪子回头”，他告诉记者，洪明甫很

擅长和年轻球员打交道，张弛有度，而且能把

压力一肩扛下，让球员们“大胆踢，不要有压

力。”所以球员们都很服他。冯刚说到洪明甫

的“魔鬼训练”，也表示：“洪教练有一句话，就

是汗水是不会白流的，所以我们都能接受这

样的训练，毕竟教练都是为了我们好。”

所以在这个赛季，大家明显从绿城身上

看到了洪明甫带来的变化。资深球迷东风评

价说：“应该承认他来了以后绿城队员整体体

能的提高，他继承了韩国籍教练注重体能，在

意队员的训练及比赛态度的一贯风格，这很

重要。”

虽然最终球队遭遇降级的命运，非常惨

痛也很无奈，但是有了这股子精气神，球队就

有回来的希望。洪明甫自己在总结时也表

示：“这是非常有意义的一年，我们队员整个

一年也有很大的进步。绿城是着眼于未来的

俱乐部，对于球员来说不是终点，从现在开始

他们新的人生，将重新起步。”

洪明甫对自己与俱乐部未来的合作表现

出了积极的态度，这位在整个赛季一直努力

保级，却从来都不提压力的韩国汉子，同样在

第一时间把降级的责任揽在自己身上，但是

显然他会比别人更想证明自己，哪里跌倒就

想从哪里爬起来。

球迷阿文表示：“希望洪明甫在执教上可

以再大胆一点，风格多变一些。如果杭州绿

城还能和洪明甫牵手，希望他们能够重整旗

鼓。随着洪明甫对中国足球文化的日趋了

解，也很有可能像张外龙、李章洙那样在这里

站住脚。”球迷的话不无道理，毕竟用生不如

用熟，这个时候球队不能够自乱阵脚，因为中

甲的竞争也非常激烈，绿城想要重新冲回中

超，他们还将面对不小的挑战。

沈永仙（中）

发 动 身 边 小

伙 伴 一 起 变

身运动达人。


